1962 - 1966 – Hervé Bourges a-t-il été témoin d'un massacre des Harkis et du sort des disparus en Algérie?





19 mars 1962, le Parti communiste et ses amis se félicitent de l'accord passé la veille entre l'Etat français et le seul FLN. Cette « paix » sera suivi de massacres et de disparitions qui feront en 6 mois plus de morts français qu'en 7 ans de guerre.

Hervé Bourges, après avoir été le mentor de Ben Bella alors détenu en France, va rejoindre celui-ci en Algérie dès le 4 juillet 62 pour exercer des postes dans différents ministères algériens. Il restera en Algérie jusqu'à la fin 1966. Dans ses fonctions Hervé Bourges a-t-il été informés du massacre des Harkis et du sort des disparus piedsnoirs ? Aujourd'hui il a été désigné par l'Etat français pour diriger l'organisation de l'année de l'Algérie (algérienne) en 2003.

Ce dossier a pour objet de poser les questions essentielles auxquelles Hervé Bourges se doit répondre. Son silence ferait de lui implicitement le complice d'un crime d'Etat , voire même d'un crime contre l'humanité.

Dossier Jeune Pied-Noir

BP 4 91570 Bièvres

Tél: 01 69 41 01 12 – Fax: 01 69 41 89 29 – Email: jeunepiednoiràwanadoo.fr Site Internet: http://perso.wanadoo.fr/jeunepiednoir/jpn.wst